

EDITORIAL

Dácil Yurena González González

Profesora asociada Departamento de Sociología y Antropología - Universidad de La Laguna

Email: yugonzal@ull.edu.es

Adrián García Perdigón

Profesor asociado Departamento de Sociología y Antropología- Universidad de La Laguna

Email: [\(agarcipe@ull.edu.es\)](mailto:(agarcipe@ull.edu.es)

Nos complace invitarles a compartir la selección de artículos con los que Ramón Hernández y Félix Juan Ríos cierran el diálogo iniciado sobre identidades insulares, identidades singulares en el número 15 de la revista. Una propuesta temática que nos ha permitido reflexionar sobre la complejidad de la construcción de las identidades en territorios insulares.

También con este número se cierra un ciclo de la Revista Atlántida, en el que Juan Salvador León Santana y Aníbal Mesa López han timoneado el proyecto abordando diversos puertos. Durante esta trayectoria se han tocado temas de relevancia para la ciencias sociales como: las migraciones entre Europa, el continente africano, América y Canarias; los mercados de trabajo; el trabajo social y los desafíos de las sociedades complejas; la gobernabilidad y los retos de las ciencias políticas y de la administración; los estudios de género; el desarrollo de la antropología en Canarias; la sociología del deporte o el turismo, entre otros.

En Atlántida. Revista Canaria de Ciencias Sociales, se abre una nueva etapa con la incorporación de Yurena González González y Adrián García Perdigón como equipo de dirección de la revista. La hoja de ruta para este periodo tiene como objetivo dar continuidad a la labor iniciada por los equipos anteriores y seguir promoviendo un espacio de encuentro de visiones y análisis diversos, sobre la complejidad social que rodea nuestra cotidianeidad en diferentes escalas y dimensiones. Para esta labor contamos con un equipo editorial y un consejo asesor heterogéneo y crítico, que posibilita la amplitud de miradas y sensibilidades a la hora de analizar las realidades sociales.

En el contexto actual caracterizado por la incertidumbre, la inmediatez, la desinformación y la desafección parece necesario reivindicar espacios de reflexión y de lectura pausada en los que tengan cabida voces diversas. En este sentido, desde Atlántida, aspiramos a seguir fortaleciendo la conexión entre la academia y la sociedad, abriendo diálogos de ida y vuelta y promoviendo la transferencia de saberes; así como, una ciencia accesible y democrática. Entendemos este proceso de conexión de forma situada y, por ello, sin cerrarnos a lecturas de cualquier lugar del mundo, apelamos a la urgencia de pensar desde el lugar para abordar los retos que enfrenta el archipiélago canario.

Es nuestra aspiración trabajar en la Revista Atlántida desde la responsabilidad y la humildad, con la finalidad de seguir manteniendo a flote este recurso educativo y social como un servicio a disposición de la comunidad en sentido amplio.